

# BAB I

## PENDAHULUAN

### I.1 Latar Belakang

Akuntansi ialah sebuah aktivitas yang pada dasarnya melakukan sebuah proses pencatatan, pengklasifikasian dan penyajian data suatu transaksi untuk memberikan sebuah informasi kepada para pengguna laporan keuangan dan investor. Akuntansi dijadikan bahan utama bagi perusahaan atau investor sebagai tolak ukur dalam pengambilan sebuah keputusan.

Akuntansi digolongkan menjadi beberapa elemen, yaitu terdiri dari Aset, Liabilitas, Ekuitas, Pendapatan dan Beban. Aset adalah komponen akun yang dikatakan sebagai sumber kekayaan yang dimiliki oleh sebuah perusahaan. Aset ini bersifat sangat likuidiasi, dimana aset ini dapat dijual atau ditukar karena aset memiliki nilai ekonomis yang bermanfaat dimasa yang akan datang.

Aset terdiri dari aset lancar dan aset tidak lancar. Aset lancar identik dengan kas, kas merupakan aset yang penting bagi operasional perusahaan. Menurut buku Standar Akuntansi Keuangan, bahwa kas terdiri dari saldo kas (*cash on hand*) dan rekening giro (Ikatan Akuntan Indonesia, 2018). Dapat dikatakan kas yang berbentuk *cash on hand* merupakan uang tunai. Dimana setiap transaksi yang dilakukan, alat pembayarannya adalah berupa uang kertas atau uang logam. Sedangkan kas yang bukan berbentuk uang adalah kas yang berada di bank atau rekening giro. Saldo kas di bank tersebut berupa rekening koran dimana setiap transaksi akan tercatat pada buku rekening koran dan saldo kas di bank juga berupa tabungan yang dimiliki oleh sebuah perusahaan untuk menyimpan uangnya pada bank.

Perkembangan akuntansi di era teknologi dan informasi yang semakin pesat, peran akuntansi tentunya akan digantikan juga oleh kecanggihan teknologi. Perkembangan akuntansi sekarang ini telah banyak perusahaan yang menggunakan software akuntansi karena memberikan

dampak positif dari efisiensi segi waktu, biaya dan juga tenaga. Perkembangan teknologi akuntansi ini berpengaruh pada sistem informasi akuntansi. Era saat ini persaingan bisnis dan usaha semakin ketat berdasarkan pada bagaimana pelaku bisnis mempertahankan perusahaannya dan dituntut untuk selalu berinovasi dan mempertahankan eksistensinya. Maka dari itu, untuk pencapaian tersebut diperlukannya pemahaman atas penyediaan informasi yang cepat dan tepat sehingga membutuhkan pemahaman sistem informasi akuntansi untuk andil dalam pengambilan keputusan perusahaan kedepannya.

Menurut Susanto (2017, hlm.8), Akuntansi pada dasarnya merupakan sistem informasi, yang menjadi pembeda tersebut adalah akuntansi ini dasarnya dari sebuah sistem informasi perusahaan yang berkaitan dengan fungsi akuntansi untuk mengolah data tentang kegiatan operasional perusahaan yang memiliki nilai ekonom.

Dengan adanya sistem informasi akuntansi, pengendalian intern dapat diawasi dengan tepat, sebagaimana pengawasan pada sistem penerimaan maupun pengeluaran kas. Pengeluaran kas merupakan setiap pembayaran yang dilakukan oleh perusahaan, baik dari segi tunai maupun non tunai. Pengeluaran kas non tunai biasanya perusahaan harus melakukan pembayaran dalam jumlah besar sehingga dilakukan dengan pembayaran melalui cek, sedangkan untuk pembayaran dalam jumlah kecil biasanya menggunakan dana kas kecil. Pengeluaran kas juga sering kali menggunakan dana pribadi karyawan terlebih dahulu, dimaksud dengan penggantian dana atau *reimbursement*.

Dalam pelaksanaan Praktik Kerja Lapangan (PKL) di PT Oper Bisnis Indonesia yang merupakan perusahaan *start up* di bidang *marketplace* yang berbasis teknologi dengan tujuan membantu UKM. PT Oper Bisnis Indonesia untuk kegiatan pengeluaran kas perusahaannya juga melakukan penggantian dana atau *reimbursement* atas karyawan yang menggunakan dana pribadi untuk keperluan perusahaannya seperti transportasi. Setiap ada keperluan penting untuk perusahaannya dan harus

menggunakan uang pribadinya terlebih dahulu, karyawan bisa mengajukan *reimbursement* kepada pihak perusahaan.

Berdasarkan latar belakang yang telah dijelaskan diatas, maka judul untuk menyusun Tugas Akhir yaitu tinjauan prosedur pengeluaran kas atas *reimbursement* pada PT Oper Bisnis Indonesia.

## **I.2 Tujuan**

Berdasarkan latar belakang yang telah dipaparkan diatas, tujuan dari laporan Tugas Akhir dengan judul tinjauan prosedur pengeluaran kas atas *reimbursement* pada PT Oper Bisnis Indonesia ini dibagi menjadi dua:

### **1. Tujuan Umum**

Tujuan umum dari penulisan laporan Tugas Akhir ini adalah untuk meninjau dan mengetahui suatu proses pengeluaran kas atas *reimbursement* pada PT Oper Bisnis Indonesia.

### **2. Tujuan Khusus**

Tujuan khusus yang ingin dicapai oleh penulisan atas laporan Tugas Akhir ini adalah sebagai syarat kelulusan jurusan Akuntansi program Diploma Tiga pada Universitas Pembangunan Nasional Veteran Jakarta dan mampu terjun langsung kedalam dunia kerja sesuai jurusannya.

## **I.3 Manfaat**

Berikut manfaat yang diperoleh dari hasil laporan Tugas Akhir ini dengan judul Tinjauan Prosedur Pengeluaran Kas atas *Reimbursement* pada PT Oper Bisnis Indonesia antara lain:

### **1. Manfaat Teoritis**

Diharapkan tinjauan yang dibuat oleh penulis dapat digunakan sebagai sumber pembelajaran dan referensi bagi mahasiswa sebagai salah satu contoh penerapan pada mata kuliah Sistem Informasi Akuntansi pada Pengeluaran Kas.

### **2. Manfaat Praktis**

#### **a. Bagi Penulis**

Dapat menambah pengetahuan dan pandangan tentang proses prosedur pengeluaran kas di perusahaan start up dan sebagai perbandingan dengan ilmu yang didapat saat perkuliahan dengan dunia kerja langsung.

b. Bagi Perusahaan

Diharapkan untuk pihak eksternal sebagai masukan bagi perusahaannya guna lebih meningkatkan eksistensi perusahaan dan agar kedepannya mampu lebih baik lagi untuk menjalankan permasalahan pengeluaran kasnya.